

Intégrez le 'Panel citoyen' pour agir contre la pollution de l'air

Environnement





©Dispositif Réponses



Le dispositif Réponses (RÉduire les POllutioNs en Santé et Environnement), qui regroupe les acteurs du territoire de l'étang de Berre, lance une campagne de recrutement pour son projet de 'Panel citoyen'. Ce dernier a vu le jour en 2020 et vise à agir collectivement contre la pollution de l'air.

Pour ce faire, le dispositif Réponses fait appel aux candidatures via un formulaire à remplir avant le samedi 30 avril. Pour pouvoir y participer, il faut habiter ou exercer une activité dans l'une des 21 communes du projet (Miramas, Istres, Fos-sur-Mer, Port-Saint-Louis-du-Rhône, Saint-Mitre-les-Remparts, Port-de-Bouc, Martigues, Sausset-les-Pins, Châteauneuf-les-Martigues, Carry-le-Rouet, Ensues-la-Redonne, Le Rove, Gignac-la-Nerthe, Saint-Victoret, Marignane, Vitrolles, Rognac, Saint-Chamas, Cornillon-Confoux, Grans). Aucune qualification n'est demandée, il suffit juste de s'intéresser à l'environnement et d'apporter son témoignage, son expérience et son regard de citoyen, d'habitant ou d'usager du secteur.

Rejoindre le Panel citoyen implique de se rendre aux trois réunions qui sont étalées sur l'année, de s'informer sur la pollution de l'air au niveau du territoire de l'étang de Berre et de rapporter ses informations au groupe afin de faire avancer le projet. Le 1er atelier de travail du Panel citoyen se tiendra le 4 mai prochain, à Martigues.